

## Klassenfahrt zu den Firmen Horsch und Sennebogen

Am Mittwoch den 19. April 2023 begaben sich die Schülerinnen und Schüler der Klasse MLM 12b aus Neunburg vorm Wald auf eine Klassenfahrt, um die "global player" Horsch und Sennebogen in unserer Region näher kennen zu lernen.

Der erste Stop war in Sitzenhof bei Schwandorf. Dort durften die Auszubildenden zunächst einem Vortrag von Michael Horsch (Firmengründer) gespannt zuhören. Themen waren der Ursprung von Horsch bis hin zur aktuellen Ernährungssituation der Weltbevölkerung und zukünftig. Im Anschluss wurden wir zu einem Mittagessen in der Kantine eingeladen. Die abschließende Betriebsführung rundete den Besuch perfekt ab. Die Firma Horsch aus Sitzenhof ist Weltmarktführer im Bereich der Einzelkornsätechnik.

Am Nachmittag standen Bagger und Sondermaschinen auf dem Tagesplan. Die Firma Sennebogen aus Wackersdorf mit Hauptsitz in Straubing hat sich auf den Sondermaschinenbau im Bereich Bagger spezialisiert. Eine Maschine von der Stange gibt es hier praktisch nicht. Auf dem ehemaligen Gelände der WAA werden nun Baumaschinen von 15 - 200 Tonnen für den Weltmarkt produziert und zum Versand bereit gestellt.

Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit regionalen und starken Partnern des BSZ Schwandorf.

